

# Sommerfest der Allgemeinmediziner

Am 15. Juni 2018 fand im nahe der Leipziger Innenstadt gelegenen Café Neubau das erste „Sommerfest Allgemeinmedizin“ statt, veranstaltet von der Selbstständigen Abteilung Allgemeinmedizin der Universität Leipzig. Über 100 Gäste, darunter Studierende des Leipziger Kompetenzpfads Allgemeinmedizin (LeiKA), Lehrärzte aus Leipzig und dem weiteren Umland, Ärzte in Weiterbildung sowie Mentoren des Kompetenzzentrums Weiterbildung Allgemeinmedizin (KWA<sup>5a</sup>) genossen mit den Mitarbeitern der Abteilung einen sommerlichen Grillabend.

Im offiziellen Teil der Veranstaltung überreichte Erik Bodendieck, Präsident der Sächsischen Landesärztekammer,

langjähriger Lehrarzt und Absolvent der Universität Leipzig, den neu hinzugekommenen Lehrärzten ihre Zertifikate. In seinem Grußwort wies er auf die zahlreichen Möglichkeiten der Nachwuchsförderung und Vernetzung zwischen den an der Abteilung angesiedelten Projekten hin. Auch die Vorsitzenden des Sächsischen Hausärzterverbandes, Steffen Heidenreich und Dr. med. Klaus Lorenzen, waren Gäste des Sommerfests.

Seit dem Herbst 2016 können in jedem neuen Jahrgang 30 Studierende der Medizinischen Fakultät im Rahmen des LeiKA-Projekts bei niedergelassenen Hausärzten aus und um Leipzig praktische Fertigkeiten in der ambulanten, allgemeinmedizinischen Versorgung erlernen. Neben den Praxistagen erhalten die angehenden Mediziner auch eine umfassende theoretische Ausbildung. Der Patenarzt wiederum profitiert unter anderem von kostenfreien Fort- und Weiterbildungen und erhält für seine Praxis das Zertifikat „Akademische Lehrpraxis der Universität Leipzig“.

Die Live-Musik, das leckere Grillbuffet und nicht zuletzt ein aus dem seit 2006 von der Leipziger Allgemeinmedizin angebotenen Seminar „Instant Aging“ entlehnter Parcours sorgten für eine lockere Atmosphäre und reichlich Gelegenheit für Gespräche.

Erfreulicherweise umfasst das Lehrarzt Netzwerk der Selbstständigen Abteilung Allgemeinmedizin mittlerweile 147 Lehrärzte, die in ihren Praxen an der studentischen Ausbildung teilnehmen. Die Abteilung Allgemeinmedizin sucht auch weiterhin interessierte Allgemeinmediziner, die sich als Patenärzte für Studierende im LeiKA-Projekt oder als



Erik Bodendieck, Präsident der Sächsischen Landesärztekammer, hielt ein Grußwort.

Mentoren für Ärzte in Weiterbildung engagieren möchten.

## Ansprechpartnerinnen:

LeiKA:

anne-kathrin.geier@medizin.uni-leipzig.de

KWA<sup>5a</sup>:

sabine.winkler@medizin.uni-leipzig.de oder [www.kwasa.de](http://www.kwasa.de)

Informationen zu anstehenden Veranstaltungen finden Sie auch auf der Homepage der Selbstständigen Abteilung für Allgemeinmedizin:

<http://home.uni-leipzig.de/~allgmed/> ■

Peggy Darius  
Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Universität Leipzig  
Medizinische Fakultät  
Liebigstraße 27, 04103 Leipzig  
E-Mail: [Peggy.Darius@medizin.uni-leipzig.de](mailto:Peggy.Darius@medizin.uni-leipzig.de)



Der Präsident der Sächsischen Landesärztekammer, Erik Bodendieck, und der Geschäftsführende Direktor des Instituts für Pharmazie, Prof. Dr. rer. nat. Thilo Bertsche, absolvieren den Alterssimulator-Parcours.